

Planean solucionar en 5 años problema agua

"El desarrollo del programa nacional de acueductos y alcantarillados durante el quinquenio 1978-1982, marca una etapa de positivo avance en la solución del problema de abastecimiento de agua potable, que cada día es más complejo.

Así lo expresó a LA PRENSA GRAFICA el jefe del Departamento de Proyectos de la ANDA, ingeniero Reynaldo Villeda, quien agregó que dicho programa proveerá de adecuados sistemas de abastecimiento de agua potable y evacuación de aguas negras y servidas, a los habitantes del país y en espe-

cial, de la zona metropolitana de San Salvador.

Entre los objetivos de ANDA está: prestar eficientemente los servicios de acueductos y alcantarillados acorde al crecimiento acelerado de las actividades habitacionales, industriales, comerciales y turísticas de la zona metropolitana de San Salvador.

"En su política de protección de mantos acuíferos, esta institución procura el establecimiento de leyes y reglamentos para el vertimiento procedente de las áreas urbanas, con el objeto de evitar la contaminación

Pasa a la página 8

Trabajo eficiente realiza Registro Civil en Santa Ana

(Santa Ana). La oficina del Registro Civil de la alcaldía municipal de esta ciudad, trabaja con eficiencia y rapidez a fin de atender mejor al público usuario, informa el Sr. Jorge Alberto Rodas López. El jefe de esa dependencia agrega que se atiende la expedición de documentos, tales como: partidas de nacimiento, matrimonios, defunciones, divorcios, supletorias, rectificaciones y además asuntos relacionados con dicha oficina, los cuales se entregan seis horas después de haber sido recibidas las solicitudes.

También el Sr. Rodas López informa, que cuando se soliciten partidas de nacimiento que se tengan que extender gratis, como por ejemplo para presentarlas al IVU, la Procuraduría General de

bres. Fundación de Vivienda ma, deberán traer las personas interesadas una constancia de sus instituciones.

Se dan casos, dice, que muchas personas solicitan innecesariamente esos documentos, lo cual provoca congestión en el trabajo de esa oficina. Además de perder tiempo, resulta inconveniente para la alcaldía, señala finalmente.

Comerciante va a Brasil invitado a Feria de mecánica

Invitado por el gobierno de Brasil asistirá a la Feria Nacional de Mecánica en aquel país sud-

Pasa a la página 12



Foto de LA PRENSA, por A. Flores ZOOLOGICO. (Santa Ana). La construcción de un zoológico en esta ciudad fue anunciada por la Sra. Haydée Gómez de Escalón. Ha brindado su apoyo la primera dama de la nación.

Hoy parte a E. U. delegación a período sesiones de OEA

Hoy parte a Washington, D. C., Estados Unidos, la delegación de El Salvador que asiste al VIII período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la OEA. La delegación la preside el canciller, Dr. José Antonio Rodríguez Porth y la complementan, Dr. Sidney Mazzini, embajador de El Salvador ante la OEA; Dr. Francisco Bertrand Galindo, embajador en Costa Rica; Dr. Mauricio Rosales, director de Política Exterior; Dr. Mauricio González Dubón, representante al teniente de El Salvador ante el mismo organismo; y Lic. José Roberto Andino, director de Asuntos Americanos.

Durante su intervención, la delegación definirá la posición de El Salvador sobre la vigencia de los derechos humanos en nues-

ro país. Asimismo, se definirá a posición del país en materia de política internacional y sobre los problemas generados por el crimen internacional.

En la primera etapa de la Asamblea, se realizará el diálogo informal de los cancilleres, el cual tratará sobre materias políticas económicas de importancia pa-

Pasa a la página 8



ASUNTOS LEGALES. (San Miguel). Explicación sobre los trámites legales a seguir para traspasar los inmuebles del Valle "La Esperanza", rindieron a las autoridades locales, funcionarios del Departamento de Asuntos Legales del Ministerio del Interior. El Dr. Salvador Valencia Calderón y bachiller Juan Hernández García, informan.

Foto de LA PRENSA, por Ulises

MOP estudia construcción de vías a 2 centros turísticos

Estudio de factibilidad para la construcción de la carretera hacia la "Costa del Sol" y del "Cerro Verde", lleva a cabo el Ministerio de Obras Públicas (MOP), según anunció el gerente del Instituto de Turismo, ingeniero Edgardo Contreras. La pavimentación de ambas vías, de acceso hacia los citados centros de atracción turística, dijo, está contemplada en el Programa de Gobierno del general Romero. Los turistas que gustan de esos lugares son planificados a mediano plazo ante la demanda de

Pasa a la página 25

El aseo es preocupación de la gerencia de los mercados

"El preocupación de esta gerencia eliminar en forma permanente la basura toda del sistema de mercados", dice el gerente general César Augusto Martell. Responde en tales términos comentario de la columna "Platillos Voladores", en el que se hizo alusión al estado deplorable de suciedad que se observa en el Mercado Central, y que unas piletas que fueron construidas para recreación del público se han convertido en depósitos de suciedad y desperdicios.

Al respecto nos envía la nota que dice:

Junio 15 de 1978. Señor encargado de Sección Platillos Voladores de LA PRENSA GRAFICA.

Pasa a la página 9

Explican adjudicación de casas Valle La Esperanza

(San Miguel). Sobre el decreto por medio del cual el Estado traspasa todas las casas construidas en el Valle La Esperanza, a sus propietarios, informó el Ministerio del Interior a las autoridades de los municipios de Jucupapa, Chinameca, Nueva Guadalupe, San Buenaventura y Lolotique. Según se dijo, los inmuebles serán traspasados a sus poseedores previo cumplimiento a los requisitos legales. El doctor Salvador Valencia Robles y el bachiller Juan Hernández García, funcionarios del Ministerio del Interior informaron ampliamente al respecto a las autoridades y adjudicatarios.

Estuvieron presentes en la reunión, el señor José Antonio Ruiz, gobernador político departamental



Foto de LA PRENSA, por Flores G.

MAS TURISTAS. Otro numeroso grupo de turistas arribó ayer al Aeropuerto Internacional de Ilopango. Los visitantes vienen a conocer nuestros recursos y bellezas naturales anunciados previa-

mente en el exterior por el ISTU mediante "seminarios de venta". El programa promocional es con el apoyo de la iniciativa privada. Panorámica de su arribo vía LANICA.